
Beschlussauszug
aus der

17. Sitzung der Gemeindevertretung Loddin 
vom 01.02.2022

Top 5 Billigung der Sitzungsniederschrift der vorangegangenen Sit-
zung vom 11.10.2021

Herr Werner erklärt, dass die Nachfrage von Herrn Kuhtz zur Anschaffung des Gabel-
staplers nicht aufgenommen wurde.
Diese solle ergänzt werden, so der Bürgermeister. Eine Antwort hierzu könne er nicht 
geben. Er bittet die Nachfrage als Antrag an die Gemeindevertretung zu richten.

Die geänderte Sitzungsniederschrift wird einstimmig gebilligt. 


